



Cinco proyectos apoyados por Minera Pucobre se lucen en desfile en homenaje a nuestras Glorias Navales

Cinco proyectos sociales, deportivos y culturales que cuentan con el apoyo irrestricto e incondicional de Minera Pucobre se lucieron en el Desfile de Honor realizado en Tierra Amarilla durante el Homenaje que el municipio y la comunidad

civil organizaron en Homenaje a las Glorias Navales y la Armada de Chile con motivo de la Celebración del 21 de mayo.

Los participantes manifestaron su satisfacción y orgullo de ser parte de este magno evento que cada año se realiza en la comuna agrícola y minera.

